



目黒区立第一中学校

学校だより 9月号

一中だより

目黒区立第一中学校
校長 小沢 進

志を高くもつ

校長 小沢 進

24日間の夏休みを終え、前期後半がスタートしました。大きな事故や病気等もなく、生徒のみなさんが元気な姿で登校し、学校に活気が戻ってきました。

全国大学ラグビーフットボール選手権、9年連続日本一を誇る〇〇大学ラグビー部3軍だった芸人のコラムを紹介します。約10年間ラグビーを続けてきて一番の心残りは、〇〇大学で真紅のジャージーを着て国立競技場で試合ができなかったことです。メンバー外でフレザーを着て試合を観た後に、「グラウンドに立ちたい」という思いが私には少なかったと思います。秩父宮ラグビー場からの帰り、表参道で買い物を楽しむラガーマンと、寮に帰ってトレーニングするラガーマンでは大きな差があると思います。もちろん私は前者でした。服を買う余裕なんてないのに、都会に出て完全に浮かれていきました。生まれもった身体能力やトレーニング量によって力の差が出てくると思いますが、グラウンド内外での取組も明暗を分けると思います。3年生の時、チームでケガ人が増えて一軍の練習に参加した時、練習後にキャプテンに私だけ呼ばれました。「練習中に歩いてるの、お前だけやから注意した方がいい」と言われました。上のチームでは当たり前のことが自分にはできませんでした。また、私の中で「落ちてるゴミを拾うのは、幸せを拾うこと」というルールがあります。しかしキャプテンからは、ゴミを拾うのは当たり前のことと言われました。

意識の低さと身近に凄い人がたくさんいたのに、もっと色々なことを学ぼうとしなかったことが心残りです。この芸人は、一人前の芸人になるために過去を反省し、芸人への志を高くもって、今挑戦している。

夢や希望は思うものの、目的や目標は叶えるものと言われます。簡単に言葉や口には出せますが、目的や目標を達成するのはたやすいことではありません。今年度も残すところ半年。志（心に思い、決めた目的や目標）を高くもって生活してほしい。与えられた環境で、どう行動するか、それで未来は変わります。

